
 

平成２０年度 第１回 鳥取大学経営協議会 議事要旨 

 

日 時  （持回期間）平成２０年４月１７日(木) ～４月２８日（月） 

場 所  鳥取大学 他 

出席者 岡本公男、柴田英杞、永瀬正治、長谷川善一、平井伸治、古澤巖、 

吉岡秀樹、能勢学長、若林理事、林理事、小林副学長、井藤副学長、 

豊島病院長の各委員 

[陪席者] 経営企画部長、財務企画課長 

 

  議事に先立ち、経営企画部長から多忙の中の時間調整に対するお礼と今般持ち回りで

の緊急開催についてのお詫びを含めた挨拶。 

 

議 事 

 １．学長選考会議への推薦について 

   財務企画課長から、経営協議会として学長選考会議へ委員を推せんすることについ

て、ここ３年間失念していたことも含め、このことについて資料１に基づき説明した。 

 

 ◇外部委員からの主な発言等 

岡本委員） 自分は医者であり当然医学部色が強く立場が難しいが、医学部以外に

も理事含め知人はたくさんいることもあり、公平公正な見地でお引き受

けする。 

柴田委員） 自分は御大学の教育指針「人間力」に引かれて経営協議会の外部委員

を引き受けさせていただいたが、まだまだ日々勉強の身であり学長選考

に関わるほどの見識を有していない為、大変恐縮しているが、一生懸命

努めさせてもらう。 

古澤委員） 鳥取環境大学においても学長選考会議を行う年度であり、参考にさせ

ていただきたい。 

吉岡委員） 前学長から継続する外部委員は長谷川先生と自分のみであるが、前回

の学長選考会議でも幾度と会議に参加し議論した。 

⇒ 本大学としては経営に関する重要事項の審議を行う上で、学外の有識者として

本学学長選考会議に参加いただき、是非ともご意見賜りたい。 

 

   別添意見等集計表のとおり全員から原案（資料１）に「異議なし」「同意します」

等として了承を得たことから、鳥取大学学長選考会議規則第２条第１項第１号の規定

に基づき６名を選出することを決定する。 

以   上                  


